

error de la diaria

Recibidos x



Horacio Garderes <hgarderes@ladiaria.com.uy> 14:00 (hace 8 horas)

para mí

Sres
Comisión Directiva
ADASU

De nuestra mayor consideración:

A través de la presente queremos dejar en claro que el error cometido en el llamado a asamblea publicado en la diaria con fecha 20 de agosto, surge pura y exclusivamente nuestro. Pedimos las disculpas del caso y nos ponemos a disposición para una nueva publicación sin costo.

Esperando con esto, poder solucionar los inconvenientes generados, los saludo atentamente.

--

Horacio Garderes
Jefe Publicidad / La Diaria
hgarderes@ladiaria.com.uy

(+598) 2900 0808* int. 180
094 794135
Soriano 774
Montevideo, Uruguay
www.ladiaria.com.uy

la diaria

Bajando la pelota



El gobierno de la Ciudad de Buenos Aires anunció el lanzamiento de una campaña de sensibilización sobre el uso de la bicicleta en la ciudad. La iniciativa se realizará en el marco del mes de la bicicleta, que se celebra del 1 de mayo al 31 de mayo.

El gobierno de la Ciudad de Buenos Aires anunció el lanzamiento de una campaña de sensibilización sobre el uso de la bicicleta en la ciudad. La iniciativa se realizará en el marco del mes de la bicicleta, que se celebra del 1 de mayo al 31 de mayo.

El gobierno de la Ciudad de Buenos Aires anunció el lanzamiento de una campaña de sensibilización sobre el uso de la bicicleta en la ciudad. La iniciativa se realizará en el marco del mes de la bicicleta, que se celebra del 1 de mayo al 31 de mayo.

El gobierno de la Ciudad de Buenos Aires anunció el lanzamiento de una campaña de sensibilización sobre el uso de la bicicleta en la ciudad. La iniciativa se realizará en el marco del mes de la bicicleta, que se celebra del 1 de mayo al 31 de mayo.